

Antrag Nr. 23-O-11-0025

CDU

Betreff:

Feldweg von Haus Himmelreich Richtung Frauenstein [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob der zur Zeit nur geschotterte Abschnitt des Feldwegs vom Haus Himmelreich in Richtung Frauenstein fahrradgerechter befestigt werden kann.

Begründung:

Der Feldweg wird von vielen Fahrradfahrern als Radweg Richtung Frauenstein genutzt und ist abschnittsweise nur geschottert. Eine den Bereich angepasste Befestigung (ggf. Asphaltdecke) wäre für alle Nutzer des Weges wünschenswert.

Wiesbaden, 22.03.2023